JUNTOS VAMOS A LOGRARLO

POR APULO

LA PROFE

Una Señora Alcaldesa



Maribel Hernández Vanegas

ALGALDESA

2020 - 2023

QUIEN ES MARIBEL ROCIO HERNÁNDEZ VANEGAS

Maribel es una mujer madre cabeza de familia, nacida en un hogar humilde, mi padre un trabajador de

Cementos Diamante, mi madre dedicada al hogar, soy la representación de la mujer Apuleña, luchadora como todas, madre de un hijo a quien logre sacar profesional con muchos esfuerzos, tengo tres hermanos y todos orgullosamente Apuleños, soy cordialidad, extrovertida, creo tener el conocimiento, la capacidad, el liderazgo profesional, la experiencia y la entrega al servicio de todos y todas las personas en especial las más vulnerables, que me permiten garantizar seré una buena Alcaldesa.

Nací en Apulo el 17 de Octubre de 1963, adelante mis estudios primarios en la Concentración Rafael Reyes y luego los secundarios en el Colegio Departamental Antonio Nariño de Apulo; hice parte de la Primera Promoción de Bachilleres en 1981 y un año después recibí por parte del SENA de Girardot el título de Auxiliar en Contabilidad y Finanzas.

En 1991 obtuve mi Título Profesional de Economista en la Universidad La Gran Colombia de Bogotá, con la Tesis de Grado denominada "Estudio de factibilidad para la creación de Empresas Comunitarias en los barrios Chircales Alto y Bajo de Bogotá".

Me desempeñe como docente de las Áreas de Tecnología, Contabilidad, Ciencias Políticas y Ciencias Económicas en el Colegio Departamental Antonio Nariño en los años 1996 y 1997.

Inicie mi vida pública, asumiendo el cargo de Secretaria de Hacienda Municipal durante tres Administraciones (1998-2000; 2004-2005 y 2012-2014), tiempo durante el cual desempeñe con total honestidad, intachable conducta y transparencia mis labores profesionales.

En el año 2013 hice un Diplomado en la ESAP denominado "Gestión contractual y sus incidencias en la administración municipal".

Siempre he trabajado en pro de mi comunidad, sirviendo y colaborando a cuanta persona busca mi apoyo en todo lo que está a mi alcance, en especial a las madres cabeza de familia, los jóvenes, adultos mayores y personas en estado de discapacidad y en especial a la comunidad campesina que han buscado siempre una asesoría, brindándoles amabilidad y dedicación cuando así se ha requerido.

En la actualidad aspiro a ser la primera mujer elegida por voto popular como Alcaldesa de mi Municipio, soy la candidata de las personas humildes, trabajadoras, que nunca han tenido una representación en el Gobierno local, represento a las mujeres, los jóvenes, los adultos mayores, la población en condición de discapacidad, las personas humildes, las víctimas del conflicto armado, los empresarios y en general represento junto con un grupo de ciudadanos conformado por gente sencilla, honesta, trabajadora y entusiasta con el cual he venido caminando por todos los rincones de nuestro bello pueblo, aprendiendo y enseñando, el sentir del pueblo Apuleño, es por ello, que hoy Maribel simboliza una clara esperanza para ese verdadero cambio que tanto anhela la comunidad Apuleña.

MODELO SOCIAL PARA LOS APULEÑOS

Como Alcaldesa, quiero dejar claro que el compromiso único y exclusivo que hago con mi comunidad, es el de trabajar con todos los que estén dispuesto a luchar y a seguir trabajando como Apuleños, por el bienestar y el futuro de nuestro municipio.

Voy a necesitar del concurso, apoyo y de la voluntad de todos para hacer realidad ese anhelo supremo que se anida en el alma de cada uno de nosotros; conseguir por fin y porque no decirlo, para siempre, el progreso y bienestar de nuestra comunidad.

Para conocer nuestra historia y las necesidades del Municipio de Apulo, debemos inicialmente contar con la experiencia de haber nacido y crecido en este terruño, luego una vida dedicada al servicio de mi comunidad; para comprender sus sufrimientos, palpar sus frustraciones y sentir sus esperanzas debemos superar una cantidad de enormes obstáculos y desafíos, desanudando de esta forma gran parte de los intereses creados y rompiendo múltiples resistencias que no han permitido lograr nuestro objetivos propuestos para hacer de nuestro Municipio un lugar lleno de esperanza, desarrollo, equidad y justicia para con nuestros coterráneos.

Trabajar por el sector social y turístico de Apulo es una de mis metas prioritarias, estos dos sectores requieren de impulso importante para lograr posicionar a nuestro terruño como destino de propios y extraños, lograremos que llegue la inversión privada y mejoraremos la infraestructura local para garantizar que se puedan desarrollar grandes proyectos turísticos que mejoren la economía y el trabajo de los Apuleños, solo así, con empeño y decisión, con responsabilidad y con "visión de futuro", podemos y estamos obligados a revitalizar nuestro talento social, turístico y económico.

La medida del éxito de nuestro programa de gobierno, no es sólo su buena infraestructura y Administración, es ante todo el compromiso de llevar a cabo programas que garanticen la felicidad de nuestros niños, niñas y adolescentes, protección para nuestros ancianos, apoyo y programas especiales para la población en condición de discapacidad, trabajo para las madres cabeza de familia, y garantía de que a cada una de las personas que se encuentran viviendo en los rincones más pobres de nuestro municipio llegara una esperanza de poder mejorar sus condiciones de vida.

Todo esto, implica que debemos buscar soluciones urgentes para el cubrimiento de sus necesidades básicas insatisfechas, educación y salud con calidad, vivienda digna, sana alimentación, recreación, trabajo y los demás servicios que necesitan.

PROGRAMA DE GOBIERMO



El presente Programa de Gobierno para la Alcaldía Municipal de Apulo, Cundinamarca periodo 2020 – 2023, presentado por la Candidata a la Alcaldía MARIBEL ROCÍO HERNÁNDEZ VANEGAS, está fundamentado en los procedimientos constitucionales y legales que rigen nuestra normatividad política.

La salud un derecho constitucional

Nuestro sistema local de Salud requiere de una cirugía urgente en materia de la calidad en la prestación del servicio y calidad en el servicio que se presta desde nuestro centro de salud y a través del Hospital Marco Felipe Afanador de Tocaima, hoy contamos con un pésimo servicio y muy mala atención, la Salud la politizaron y solo se atienden unos cuantos ciudadanos con calidad, vamos a implementar y a exigir la estructuración de una política en materia de salud que obligue tanto a las EPS, IPS y ARS que tienen presencia en nuestro Municipio para que garanticen una pronta, rápida y eficaz prestación de los servicios de remisión, consultas especializadas, cirugías, exámenes de laboratorio, que permitan un diagnostico a tiempo y que evite se sigan muriendo nuestros paisanos por falta de una atención de calidad.

Nuestro lema, **Salud de calidad para todos**, lo que nos obliga a dar prioridad a nuestras mujeres embarazadas, a los niños y niñas, a los ancianos y a la población en condición de discapacidad, pero ante todo a la población vulnerable y menos favorecida, nuestros hijos deben nacer en Apulo, por eso haremos una importante gestión ante la Secretaria Departamental de Salud para conseguir los recursos necesarios que nos permitan habilitar la Sala de Partos, anhelo de muchos Apuleños.

La salud no sólo tiene serios problemas de calidad sino también de accesibilidad y cobertura. Paralelamente tenemos que hacer que los servicios básicos de salud lleguen a toda la población que hoy no es atendida, y que la que ya fue atendida en lo básico pase de una estrategia curativa a una preventiva. Ello implica modificaciones de fondo en todo el esquema de funcionamiento del área de salud.

Impulsaremos proyectos educativos sobre la sexualidad y el control de la natalidad y se apoyará a la comunidad, para que las entidades encargadas provean de servicios médicos preventivos en este campo y campañas por el respeto a la mujer y a los niños y en contra del machismo. Se trabajará por la autoestima y por la dignidad, independientemente de su situación económica, su edad o su estado de salud. También se le dará una gran prioridad a los programas preventivos del alcoholismo y la drogadicción, ya que este es un grave flagelo que está azotando a la juventud de nuestro municipio.

Garantizaremos cobertura en materia de salud a todo el sector rural, empezando por construir nuestra red a través de puestos de salud veredal, mejoraremos las instalaciones de la Vega y San Antonio y apoyaremos los servicios de salud en naranjalito, exigiremos atención semanal en estos puestos de salud y dispondremos de la Ambulancia entregada al Municipio y hoy administrada por el Hospital de Tocaima para poder desplazar desde estas zonas apartadas a los pacientes que la requieran, **no más paseo de la muerte**, más equipos, mejores profesionales, más personal asistencial capacitado, médicos especialistas y atención personalizada a nuestra comunidad.

A través del PIC pondremos a disposición de la comunidad los programas de vacunación, atención primaria y prevención de enfermedades infectocontagiosas, brigadas de salud con calidad y con médicos especialistas, tomas de ecografías, mamografías, laboratorios, odontología e igualmente vacunación de perros y gatos, todo esto una mejor calidad de la salud de nuestros habitantes.

La dispensación de medicamentos a través de las EPS es una obligación, ejerceremos veeduría permanente para garantizar que se les entreguen la totalidad de sus medicamentos y de muy buena calidad, daremos participación activa a los veedores ciudadanos en materia de salud.

Se buscará reducir aún más los índices de analfabetismo, deserción y repitencia, creando la Jornada Única

Escolar, que nos permita mantener ocupados en las aulas a nuestros hijos, alejándolos de los malos caminos y las malas compañías, ampliaremos la cobertura en nuestras sedes educativas, especialmente en la zona rural, apoyaremos la tecnología e implementaremos programas y proyectos que vinculen a las familias más vulnerables del municipio, útiles y uniformes para los más necesitados serán una realidad, ya que el mejor camino para la superación de la pobreza, es la educación de nuestros jóvenes.

Seguiremos brindando mejoramiento a la calidad educativa y los ambientes escolares mediante el arreglo, mantenimiento y mejoramiento de la Planta Física de los diferentes planteles educativos, dotación de materiales, elementos de trabajo, conexión digital de internet, equipos de laboratorio, computadores, docentes más motivados y permanentes en las aulas, evaluados, comunidad participativa y estudiantes motivados.

Pondremos a disposición del Sena y otras entidades aulas para romper el paradigma de la educación, mediante la enseñanza de la Cátedra Empresarial y de la Economía Solidaria, tecnologías, cursos y capacitaciones buscando mejorar la calidad educativa para acceder a trabajos competitivos en la oferta laboral local, no más apuleños analfabetas, bachillerato semi presencial y a distancia, jornada escolar nocturna para los jóvenes que quieren nivelar sus estudios, prepararemos a nuestros futuros bachilleres en la presentación de las pruebas de Estado ICFES y seguiremos dando cumplimiento al programa de ESTIMULOS ECONOMICOS que beneficia a los bachilleres egresados de nuestra Institución Educativa y que cursen una carrera profesional.

En materia de trasporte escolar garantizaremos el transporte a todos los estudiantes que viven en la zona rural donde aún no existe la post primaria o básica secundaria, evitándose de esta forma la deserción de nuestros jóvenes a municipios cercanos, garantizaremos el trasporte puerta a puerta y mejoraremos el parque automotor, todo esto para estimular a los estudiantes e incrementar el número de ellos en nuestras aulas.

Seguiré fortaleciendo y apoyando el bachillerato nocturno, para que surjan nuevas promesas, y así en un futuro no muy lejano hagan parte de los profesionales de este municipio.

Recuerden que fui docente y ayude a preparar a muchos hombres y mujeres de nuestro Municipio, por eso seguiré desde la Alcaldía siendo la **Profe** como cariñosamente me llaman, lo que me genera mayor compromiso con la Educación de nuestros jóvenes y adultos Apuleños.

RECREACION- DEPORTE - CULTURA Y TURISMO.

Se dará una mayor importancia a la Educación Recreativa, deportiva, cultural y turística tanto en las

Instituciones Educativas urbanas como en las rurales, contaremos con instructores altamente capacitados en las Escuelas de formación deportivas, tales como ciclismo, fútbol de campo y de salón, baloncesto, voleibol, patinaje, tekondo, natación, entre otros; de igual forma, con campeonatos y concursos se estimulará el deporte, la pintura, la danza, la música y la poesía a través de semilleros en cada una de estas facetas.

Pondremos en funcionamiento luego de una excelente adecuación nuestra Piscina Municipal que hoy se encuentra totalmente abandonada, gestionare los recursos necesarios para hacer de ese lugar uno de los más importantes y emblemáticos en la generación de turismo y apoyo al deporte, en donde nuestros nadadores pondrán entrenar y capacitarse para enfrentar grandes retos deportivos.

Seguiremos manteniendo en perfecto estado nuestro Estadio Municipal y construiremos la cancha alterna de Futbol, habilitaremos y mejoraremos los escenarios deportivos del municipio, construiremos una cubierta en el polideportivo del Barrio Gaitán.

A través de guías turísticos del último año de bachillerato, y jóvenes que cuentan con el tiempo libre suficiente, conoceremos mediante caminatas y excursiones el interior de nuestro propio municipio, la belleza de su Fauna y Flora, sus riquezas arqueológicas y turísticas (Laguna de Salcedo, Cerro de Guacaná, nacederos de aguas azufradas, entre otras), y la amabilidad de sus gentes. En la medida en que logremos avanzar en el desarrollo del potencial humano, tendremos un Apulo más feliz, menos agresivo y más culto.

Dentro del tema turístico, la Administración Municipal llevará a cabo mancomunadamente junto con la Corporación de Turismo, comerciantes, Juntas de Acción Comunal, Parroquia, Grupo de jóvenes, Líderes y demás Asociaciones y entidades, variadas festividades y encuentros artísticos y culturales, con el ánimo de incrementar el turismo en nuestro municipio, buscando de esta forma que tanto la comunidad como el turista se beneficien e incentiven mutuamente.

En el sector Artístico, se buscará incentivar a todos los artesanos para que participen y compitan en todos aquellos certámenes de exposición, logrando con ello, que de esta forma se conforme una "vitrina" para todos sus productos.

Se dará un toque de belleza y vistosidad a la galería y plaza de mercado campesino, ya que este es uno de los sitios de más importancia y afluencia para el turismo en nuestro municipio, por lo tanto, se gestionaran los recursos necesarios para mejorar la apariencia de este lugar, al igual que algunos sitios centrales, como El Camellón y Parque central transformándolos en un hermoso "Bulevar Turístico".

La cultura es una aliada natural de la convivencia y la paz, por eso en lo Cultural debemos rescatar nuestro patrimonio arqueológico y recuperar las edificaciones que hacen parte del pasado histórico de nuestro Municipio, la Estación del Tren, la Casa de la Cultura y la Laguna de Salcedo, lugares emblemáticos de nuestra identidad cultural, seguiremos reconociendo como elementos de nuestra cultura a los Cesteros razón por la que rendiremos homenaje a ellos a través del Festival de la Cestería, continuaremos con los festivales internacionales de Danza, Música y Teatro que anime a nuestros jóvenes hacer parte de estos grupos culturales.

Apoyaremos las Escuelas de Formación Cultural, en cumplimiento del Estatuto Departamental de Cultura y daremos prioridad a la inversión de los recursos en este campo, nuestra Banda de Músicos y la Orquesta Filarmónica que hoy hacen parte de la Casa de Música contaran con un espacio físico apropiado de condiciones excelentes, daremos buen uso a nuestro Salón de Danzas y nos fijaremos como meta duplicar el número de integrantes de la Escuela de Danzas.

En Homenaje al ilustre compositor de nuestro Himno GERARDO OLIVEROS construiremos una concha acústica como lugar en donde podamos concurrir a disfrutar de toda la actividad cultural de nuestro Municipio.

AGUA POTABLE SANEAMIENTO BÁSICO Y MANTENIMIENTO DE LA MALLA VIAL

un términos de acueducto y alcantarillado, se gestionarán los recursos necesarios ante las entidades

Departamentales, Nacionales y ONG, con el fin de tratar de cubrir las necesidades más prioritarias que exige nuestra población, Empoapulo Empresa que se convirtió en uno de los tesoros más importantes con que cuenta nuestro Municipio requiere de la construcción del Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado, lo que nos garantizara una mejor prestación de los servicios básicos de acueducto y alcantarillado, aunado a que contamos con el recurso hídrico más importante RIO CALANDAIMA y hoy requerimos obras de mayor envergadura que nos permitan ser competitivos a nivel regional y generar aperturas para la inversión privada, nuestro Municipio está en crecimiento y por eso debemos prepararnos con mejores servicios públicos y mejor calidad en la malla vial e infraestructura del territorio.

Se gestionará la compra de un carrotanque repartidor de agua, para que surta el sector Rural que necesite de este servicio, ya que la mayor parte de veredas que lo conforman carecen de un acueducto que les proporcione el preciado líquido.

De igual forma, se continuará con la conservación, apoyo y mantenimiento de los Acueductos Veredales existentes, brindando una mejor calidad de servicio a la comunidad campesina en cada una de las veredas que requieran de él, haremos realidad el proyecto del Acueducto Veredal de Algodones que se encuentra en fase de viabilizacion por parte de EPC y que beneficia a 1200 familias de los sectores de Copial, Palenque, Algodones, Socotá, Guacamayas parte baja, y terminaremos con el proyecto del acueducto veredal de Naranjal, Charcolargo, Salcedo que hoy se encuentra viabilizado, implementaremos el mejoramiento del acueducto de San Antonio, el Parral, La Pita, Chontaduro y Santa Ana, en atención a la Acción de cumplimiento ordenada por el Tribunal Administrativo de Cundinamarca garantizaremos los recursos necesarios para la culminación de las obras de adecuación de los acueductos de la Horqueta, La Ceiba, Bejucal y Cachimbulo, dentro de los programas de agua potable.

Seguiremos mejorando en el mantenimiento de la malla vial Urbana, terminaremos las obras que estén inconclusas y construiremos el anillo vial del Gaitán que beneficia a los sectores de las Quintas, Chicago y el Gaitán, mejoraremos el camellón del comercio con la construcción de andenes y vía, y seguiremos con el proyecto de la construcción del malecón lineal a lo largo del Rio Apulo, todo esto mejorará la calidad de vida de los habitantes de cada sector, manteniendo y mejorando las vías de acceso de los barrios y veredas que más lo necesiten.

Seguiremos construyendo placas huellas en los sectores rurales más necesitados logrando mejorar la movilidad de nuestros campesinos, ampliaremos la malla vial rural con la apertura de nuevos tramos de vía, y mantendremos en perfecto estado las vías rurales para garantizar que nuestros campesinos puedan sacar sus productos para comercializarlos a mejor precio.

Gestionaremos con el Grupo de Ingenieros del Ejército Nacional la construcción de dos puentes colgantes en los sectores que lo necesitan de manera prioritaria, ubicados en las Veredas Socotá y Guacamayas.

Presentaremos ante el Honorable Concejo Municipal una solicitud de un empréstito bancario con el fin de poder adquirir un Kit de maquinaria, Motoniveladora, Retroexcavadora y Cilindro Compactador, que ayude a solventar el mantenimiento general de la malla vial a nivel Urbano y Rural en el municipio.

MEDIO AMBIENTE ASISTENCIA TÉCNICA Y AGROPECUARIA

I Municipio de Apulo se encuentra en gran parte desprotegido en su medio ambiente, a raíz del cambio climático y los efectos que produce, se requiere una intervención urgente en la preservación, conservación y adecuación de zonas verdes ambientales, que nos permitan afrontar el calentamiento de la tierra ocasionado por la indiscriminada tala de árboles, el desinterés en lo que compete al manejo de los recursos naturales y la falta de educación ambiental.

En cumplimiento de la Sentencia del Rio Bogotá y con la aprobación del POMCA debemos rescatar los humedales, nacederos, quebradas que han sido desde épocas pasadas reservas de agua, fauna y flora; como igualmente los que circundan las riveras del Río Apulo, Bogotá y Calandayma y orillas de la Laguna de Salcedo, para hacer de ellos un bello "parque turístico" mediante la obtención de recursos en diferentes entidades.

De igual forma, es urgente rescatar mediante reforestación y embellecimiento los parques y zonas verdes existentes, junto con la CAR y los comités de apoyo ambiental, evitando al máximo las talas indiscriminadas, ya que son las únicas zonas con que cuenta nuestra comunidad para su recreación y sano esparcimiento.

Se promoverán programas y actividades junto con las Juntas de Acción Comunal y líderes de cada barrio o vereda, tendientes a la recuperación, protección y defensa del Medio Ambiente, tal y como lo estipula la Ley Ambiental.

Se fortalecerá a los pequeños y medianos productores en todos sus proyectos productivos; de igual forma se brindará prioridad y apoyo en la creación de famiempresas, buscando de esta forma un mayor beneficio y desarrollo en el sector Agropecuario. Se fomentará el mejoramiento genético de nuestra ganadería bovina y especies menores, para que de esta forma podamos brindar una mejor competitividad en nuestros productos de leche, carne y otros.

Mejorando la producción de las materias primas en la elaboración de los alimentos balanceados para los animales domésticos, se logrará maximizar la producción y minimizar los costos para que sea sostenible el manejo de estos proyectos y a su vez se logre contribuir con la competitividad en los mercados, al igual que en los canales de comercialización teniendo en cuenta siempre toda aquella alternativa tecnológica que podamos aplicar para este sector.

EMPLEO

a generación de Empleos Productivos es la única manera sólida de acabar con la pobreza, y de la única forma

como se garantizan empleos productivos es con "LA INVERSION", Es por ello, que estimularemos la financiación de la pequeña y mediana Empresa y su acceso al crédito barato y subsidiado, a las madres o padres cabeza de familia los apoyaremos buscando recursos suficientes con las O.N.G y entidades bancarias, para que así, nuestra comunidad se pueda beneficiar de ellos creando empresas familiares, (artesanal, manual, agropecuario, entre otros), generando de esta manera empleo a nuestros habitantes.

Se tramitarán recursos con el fin de ubicar en uno de los puntos centrales del municipio (Antiguas bodegas de Colombates), un "Centro de acopio o Despensa frutícola" para que allí se maneje la comercialización o transformación de la fruta en todos sus derivados, ofreciendo de esta forma una fuente de empleo a la comunidad Apuleña que carece de él.

Generaremos los espacios propicios para que llegue la inversión a través de obras de alto impacto social, construcción de vivienda, centros vacacionales, obras de interés público, que permitan beneficiar a nuestra población a través del empleo, y consecuentemente activar la economía local.

De igual forma, en todo lo que compete a contratación estatal, se comunicará a los contratistas que ganen los procesos de licitación que la mano de obra calificada y no calificada, que se utilice en la ejecución de los contratos será única y exclusivamente para los "apuleños" cuando fuere necesario, en cada uno de los sitios que se efectúen las obras, estimulando así una pequeña fuente de empleo para nuestra comunidad, ya que Apulo cuenta con mano de obra capacitada en todas las ramas de la construcción.

VIVIENDA

n materia de vivienda se creará una oferta de soluciones con programas de vivienda nueva y mejoramiento

de las mismas, nos proponemos sacar adelante un programa de vivienda incluyente que beneficie a las familias más necesitadas y que nos permita disminuir el déficit habitacional, atendiendo de manera prioritaria las familias con población adulta, la población en condición de discapacidad, población desplazados que supere los 5 años de residencia en el Municipio, familias en condición de abandono, y habitantes en sectores de alto riesgo, evitando así que se vean obligados a invadir o desplazarse a terrenos baldíos, garantizando el derecho a una vivienda Digna a todas las personas.

Incentivaremos la inversión privada en la construcción de vivienda de interés social y prioritario, garantizando el acceso de personas con alguna capacidad de adquisición a comprar una vivienda a través del subsidio o mediante el mecanismo de ahorro programado.

Con la intervención de personal capacitado y conjuntamente con la comunidad, y las Juntas de Acción Comunal, se trabajará en el mejoramiento, calidad y belleza de las viviendas de los barrios populares, aprovechando bien sus espacios públicos, como parques, pequeñas plazoletas, árboles donde sea posible; creando proyectos para pintar los barrios de colores vistosos y haciendo concursos entre las cuadras y veredas más bellas, incentivando e incrementando con todo ello un mejor bienestar y calidad de vida a los Apuleños.

MUJER TU VALES MUCHO, EMPODERATE

n mi Gobierno la mujer jugara un papel importante, crearemos un espacio para las mujeres a través de la

"Secretaria de la Mujer", en la cual todas tendrán la oportunidad de exponer sus necesidades e inquietudes, y la oportunidad de beneficiarse en todo lo referente a programas, proyectos emprendedores, búsqueda de empleo y demás apoyo que se brinde al género. La mujer como eje central de la familia gozara de la garantía de sus derechos, la no violencia, el maltrato y la falta de oportunidades laborales, nos proponemos hacer un gobierno con justicia y equidad de género.

En este espacio se propone un modelo administrativo que adelante sus procesos y la implementación de modelos operacionales para dinamizar la información, como fuente básica de planeación y toma de decisiones, para obtener el respeto a los derechos de cada mujer y hacer más clara la responsabilidad del Gobierno ante sus necesidades actuales, direccionando un trato más adecuado a diversas situaciones de las mujeres.

Las madres cabeza de familia, las madres en estado de abandono, las mujeres maltratadas, las mujeres sin oportunidad laboral, deben saber que cuentan con una mujer que se compromete a trabajar por Ustedes y para Ustedes, llego la hora de la mujer...

ste será uno de los "Programas bandera" de mi Administración, ya que con él trataré de brindar a la niñez y

a los adultos mayores menos favorecidos, mediante la creación de comedores populares, el sustento o alimento diario; dichos recursos serán canalizados a través de programas del Gobierno Nacional y Departamental, con el apoyo de la empresa privada y ONG, y contrapartida del municipio, para que unidos con las Juntas de Acción Comunal y grupos de apoyo se efectúen las encuestas necesarias a cada una de las familias realmente necesitadas que se beneficiarán con este Proyecto.

Muchos de nuestros niños, niñas y adolescentes que acuden a sus colegios solo logran consumir los alimentos que allí se les brinda, pues vamos a garantizar una sana y completa alimentación a esos chiquitos que no tienen que comer, con los recursos propios y a través del programa de Alimentación Escolar, ampliaremos la cobertura y cualificación de la ración garantizando una alimentación digna.

EFICIENCIA ADMINISTRATIVA

Municipio de Apulo debe tener un gobierno eficaz, eficiente, y altamente comprometido, contando con personas altamente calificadas, motivadas, amables y emprendedoras y que realmente amen a su comunidad y trabajen por ella; cada peso que canalice la Administración a través del presupuesto, deberá producir el máximo beneficio posible, en términos de objetivos bien definidos. CERO TOLERANCIA CON LA CORRUPCION.

Un ambiente de respeto por los funcionarios y por su comunidad, y unas metas claras para la transformación del Municipio, unidos a un liderazgo poco jerarquizado, altamente participativo y dinámico, deben redundar en un nuevo entusiasmo y vocación de servicio.

Se subcontratará aquello que pueda ser realizado con mejor calidad y/o menos costos por fuera de la estructura Municipal; se evaluará detalladamente el desempeño de cada Entidad o Dependencia y se implementaran los correctivos del caso en reuniones de Consejo de Gobierno, para brindar cada día una mejor atención y calidad de servicio a nuestras comunidades.

Se manejarán semestralmente los Consejos Comunales en cada sector del municipio, con el fin de enterar a la comunidad sobre la gestión que se esté desarrollando y los recursos de los cuales el municipio se vea beneficiado.

De igual manera, se llevarán a cabo Visitas en cada uno de los rincones de los sectores Urbano y rural de nuestro municipio con el fin de receptar las necesidades prioritarias que allí se presenten, tomando a futuro de esta manera los correctivos del caso, a esta labor la denominaremos "La Alcaldía en su casa".

Las juntas de Acción Comunal serán los voceros de sus comunidades y jugaran un papel primordial en la construcción de nuestro Plan de Desarrollo y la trasformación del campo.

JUNTOS VAMOS A LOGRARLO POR APULO

Este Programa de Gobierno es presentado para el ejercicio Administrativo y fiscal del 1 de Enero de 2020 hasta el 31 de Diciembre de 2023, en doce (12) hojas útiles tamaño carta, a los veintiséis (26) días del mes de Julio de dos mil diez y nueve(2.019), en el momento de mi inscripción como candidata a la Alcaldía Municipal de Apulo, ante la Registraduría Municipal del Estado Civil del Municipio de Apulo.-